
Il y a des moments où je

me sens très heureuse,

ce n’est pas quelque

chose d’extérieur, c’est

juste quand je me sens

bien dans ma peau,

heureuse d’être

moi-même, en harmonie

avec l’univers.

Nadine 36 ansSaint-Germain-en-Laye
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